
                                 COMITATO DI  PARTECIPAZIONE

PRATO,  16/11/2020

Ai componenti del Comitato di Partecipazione
della SdS Area Pratese

VERBALE – INCONTRO DEL  GIORNO 16 Novembre 2020 dalle ore 17,00 

 in teleconferenza  link: SKYPE (come da convocazione)

Partecipanti:
N ASSOCIAZIONE RAPPRESENTANTE

TITOLARE 
RAPPRESENTANTE

SUPPLENTE
PRESENTE

1 IL CAMPO DI BOOZ MARINELLA BINI

2 CIAOLAPO ONLUS CLAUDIA RIVALDI ALFREDO VANNACCI

3 ONLUS SPALTI VARNA REGOLINI ROSATI         X
4 CENTRO DI FORMAZIONE RICERCA E COMUNICAZIONE

SULL'EDUCAZIONE SENSIORIALE ALIMENTARE E DEL
GUSTO

ALESSANDRO VENTURI         X

5 GIOCO PARLO LEGGO SCRIVO FEDERICO DI GIOVANNI         X
6 A.T.MA.R ONLUS 

ASS.TOSCANA MALATI REUAMATICI SEZ.PRATO
 GIANNA SCACCINI Renato Saviani         X

7 AMICA DELL'ANZIANO IVANA VERNIANI

8 ASSOCIAZIONE ITALIANA PER L’ASSISTENZA AGLI
SPATICI-A.I.A.S. DI PRATO ONLUS

LUISA PERIS

9 CITTADINANZA ATTIVA TOSCANA ONLUS BALDI FABIO BARDAZZI GIOVANNI 

10 PROGETTO FUTURO ONLUS

11 FEDERCONSUMATORI UTENTI TOSCANA ALFREDO
GAMBARDELLA 

ROMOLO CAMPANILE         X
12 DI.A.PSI.GRA - ASSOCIAZIONE NAZIONALE DIFESA

AMMALATI PSICHICI SEZ. PRATO
13 AMICI  DELL'ANT 

14 A.I.P.D. ASS.ITALIANA PERSONE DOWN  SEZ.PRATO TORRACCHI CRISTIAN         X
15 NOI PER VOI PASQUALE TULIMIERO DONATELLA

PAGGETTI
16 SOCIETA’ DELL’ASCOLTO

17 AISLA ONLUS - ASSOCIAZIONE ITALIANA SCLEROSI
LATERALE AMIOTROFICA

ENZO BALLI RAFFAELE SANESI         X
18 ENTE NAZIONALE SORDI SEZ. PRATO

19 UNIONE ITALIANA CIECHI E DEGLI IPOVEDENTI ONLUS
SEZ. PRATO

MANESCALCHI SANDRA

20 ORIZZONTE AUTISMO ONLUS

21 ON THE ROAD AGAIN

22 ADICONSUM TOSCANA  ASSOCIAZIONE DIFESA
CONSUMATORI E AMBIENTE  

BECOCCI FRANCO MANNOCCI GIOVANNI          X
23 NOI E IL PARKISON MASI MORENO MASI MORENO

24 PROGETTO AURORA DONNA PANELLA MAURO
FRANCESCO

LOGLI ANDRA PRIMO

25 COMITATO FIBROMIALGICI UNITI - ITALIA PROF.GIUSEPPE
CASTELLANI

26 CNA SOCIALE CALANDRA INA AIAZZI ENRICO          X
27 ASSOCIAZIONE TOSCANA PARAPLEGICI ONLUS UMBERTO MATERASSI          X

Verbalizzante: Alessandro Venturi



odg: 

• Approvazione verbali precedenti
• Informativa sulla situazione pandemia COVID 19
• Bisogni, servizi attivati e progetti  per le persone con disabilità in riferimento al Piano 
Integrato di Salute (PIS) 2020-2022 e del Piano Operativo Annuale (POA) 2020.

Ad inizio di riunione il coordinatore fa presente le difficoltà in cui ci troviamo tutti ad operare a causa
della seconda fase della pandemia COVID-19 , in particolare per quanto riguarda le persone più in
difficoltà  e  per  il  sovraccarico  di  lavoro  nelle  strutture  sanitarie  e  per  la  gestione  degli  spazi  di
socializzazione sia per le aziende pubbliche, sia per gli enti del terzo settore.
Passando alla comunicazione relativa ai verbali delle riunioni del Comitato di Partecipazione Venturi fa
presente di aver stilato d'intesa con Fabiola Ganucci della SdS un modulo di verbale che verrà adottato
per tutte le riunioni sin qui svolte. Si concorda con i presenti di inviare in visione i verbali redatti a tutti i
componenti del Comitato di Partecipazione e di procedere successivamente al loro inserimento sul sito
istituzionale. Si stabilisce inoltre che il compito di verbalizzare sarà svolto a rotazione dai componenti
del Comitato di Partecipazione.

Il coordinatore dà la parola alla Dott.ssa Lorena Paganelli,  direttrice della Sds area pratese per una
informativa aggiornata sulla situazione COVID-19.
La dott.ssa Paganelli relaziona sulla situazione dei Centri Diurni; sulla assistenza alle famiglie relativa
alle esigenze in ambito scolastico; sulla situazione nelle RSA; sulla attivazione degli alberghi sanitari ;
sulle  attività  ambulatoriali  e  dei  distretti  socio-sanitari;  sulla  assistenza  domiciliare  per  non
autosufficienti con COVID-19 e sulla consegna di spesa o pasti a domicilio di persone con fragilità; sul
lavoro dell'USCA che coinvolge dieci medici; sul servizio dei tamponi. Sui tamponi vi sono interventi
che segnalano i tempi ancora troppo lunghi nell'ottenere le risposte. La comunicazione prosegue con un
aggiornamento  sui  nuovi  investimenti  per  le  strutture  residenziali;  sui  progetti  finanziati  a  livello
europeo, nazionale e regionale fra i quali i progetti per l'inserimento lavorativo, per la vita indipendente,
per il durante e dopo di noi. 
Ad integrazione di questa comunicazione interviene la dott.ssa Veruska Vannacci, responsabile Unità
Disabilità ASL area pratese  che fa riferimento al lavoro in  corso per le UVMD, per i Progetti di vita e
Budget  di  salute  della  Regione  Toscana,  per  un  progetto  di  agricoltura  sociale  per  persone  con
disabilità,  sulle  novità  inerenti  il  servizio  ADA per  l'adattamento domestico.  Comunica  che hanno
ripreso i lavori dei tavoli regionali fra i quali quelli sull'accesso, sui progetti di vita, sui budget di salute
che dovranno entro il mese di giugno 2021 fornire proposte ed indicazioni alla Regione Toscana per il
Piano Integrato di Salute (PIS), con particolare attenzione al metodo della co-progettazione con gli enti
del terzo settore come previsto dalla legislazione regionale in materia socio-sanitaria.

Sul Piano Operativo Annuale 2021 per la nostra SdS interviene la dott.ssa Fabiola  Ganucci che fa
riferimento alla recente delibera regionale del 9 novembre 2020. (che verrà inviata tramite e-mail a tutti i
componenti  del  CdP).  La delibera  prevede che entro il  mese  di  febbraio  2021 si  concluda la  fase
istruttoria sulle singole azioni e progetti. A tal proposito il coordinatore Venturi propone di dedicare la
prossima seduta del CdP sul POA 2021.
Si apre il dibattito sulle comunicazioni svolte ed in particolare il consigliere Torracchi dell'associazione
A.I.P.D sezione di Prato chiede chiarimenti sul numero dei disabili censiti nella provincia di Prato e
sulla mancata applicazione nella realtà pratese della delibera regionale a favore delle persone Down. La
dott.ssa Paganelli e la dott.ssa Ganucci forniscano i chiarimenti richiesti. Per quanto riguarda il numero



dei disabili la cifra in possesso della SDS area pratese è di 1.400. Per quanto riguarda la fattibilità dei
servizi richiesti  è stato sottolineato il  ruolo fondamentale della Regione, in particolare nel reperire i
finanziamenti necessari per garantire i nuovi servizi.

La riunione si conclude alle ore 19,15

Il coordinatore 
Alessandro Venturi


